

Ressort: Sport

Berlin und München bewerben sich beim DFB für EM 2020

Frankfurt/Main, 31.05.2013, 15:42 Uhr

GDN - Berlin und München haben sich beim DFB als deutsche Ausrichterstadt für die Fußball-Europameisterschaft im Jahr 2020 beworben. Beide Städte reichten entsprechende Unterlagen fristgerecht beim DFB ein, wie der Fußball-Verband am Freitag mitteilte.

"Mit diesen beiden Städten haben wir zwei sehr starke Bewerber. Beide haben in der Vergangenheit nachgewiesen, dass sie hervorragende Standorte für Fußball-Großereignisse sind", sagte DFB-Generalsekretär Helmut Sandrock. Das Präsidium des DFB werde in den kommenden Monaten "sehr genau prüfen", welcher Spielort am Ende der Uefa vorgeschlagen werde, so Sandrock weiter. Dortmund verzichtete auf eine Bewerbung für die Ausrichtung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14906/berlin-und-muenchen-bewerben-sich-beim-dfb-fuer-em-2020.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619